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Jajang Husni Mubarok :MANAJEMEN PENERAPAN METODE TAHFIDZUL 

MUTUN DALAM PEMBELAJARAN QAWAID NADZOM AN-

NAHWIYYAH DI PONDOK PESANTREN BAITULHIKMAH 

HAURKUNING SALOPA TASIKMALAYA 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh Metode Menghafal Qawaid Nadzom An-Nahwiyyah 

yang telah lama diterapkan oleh para ilmuan Islam sejak berabad-abad lalu. Metode ini terus 

dilestarikan hingga saat ini, tetapi tidak semua pondok pesantren mampu melestarikannya 

dikarenakan setiap pondok pesantren mempunyai fokus tersendiri dalam menerapkan bidang 

ilmu dari seluruh bidang ilmu agama. salah satu lembaga pendidikan pondok pesantren yang 

fokus dalam melestarikan metode menghapal Qawaid Nadzom An-Nahwiyyah yaitu pondok 

pesantren Baitulhikmah Haurkuning. Pesantren ini sejak berdirinya hingga saat ini menerapkan 

metode menghapal matan kaidah-kaidah syair ilmu nahwu atau dalam bahasa arab di sebut 

“Tahfidzul Mutun Qawaid Nadzom An-Nahwiyyah” untuk memperdalam qoidah-qoidah 

bahasa arab. Salah satu bidang ilmu yang dihafalkan adalah Nahwu, Shorof, Balaghoh dll. Yang 

dapat menjadi role model dalam penerapan metode Tahfidzul Mutun Qawaid Nadzom An-

Nahwiyyah bagi pondok pesantren lainnya. 

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) Untuk mendeskripsikan Manajemen penerapan 

metode Tahfidzul Mutun Qawaid Nadzom An-Nahwiyyah di pondok pesantren Baitulhikmah 

Haurkuning (2) Untuk mendeskripsikan pembelajaran metode Tahfidzul Mutun Qawaid 

Nadzom An-Nahwiyyah di pondok pesantren Baitulhikmah Haurkuning (3) Untuk 

mendeskripsikan dampak dari Manajemen penerapan metode Tahfidzul Mutun dalam 

pembelajaran Qawaid Nadzom An-Nahwiyyah terhadap kualitas belajar santri dalam membaca 

kitab kuning di pondok pesantren Baitulhikmah Haurkuning 

Metode penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. 

Metode pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara mendalam, dan 

dokumentasi. Teknik analisa data diolah melalui tiga prosedur (reduksi data, penyajian data, 

dan penarikan kesimpulan/verifikasi) untuk mengetahui efektivitas program dari komponen 

yang dijalankan. 

Hasil penelitian menunjukan bahwa (1) Manajemen penerapan Metode Tahfidzul Mutun 

dalam pembelajaran Qowa’id Nadzom An-Nahwiyyah di pondok Pesantren Baitulhikmah 

diantaranya a) pembekalan, b) pengadaan pembimbing, c) pengadaan buku setor hapalan, d) 

target hapalan yang harus dikuasai, (2) Pembelajaran Metode Tahfidzul Mutun Qawaid 

Nadzom An-Nahwiyyah di Pondok Pesantren Baitulhikmah dengan melaksanakan a) setor 

hapalan, b) mengulangi/muroja`ah, c) penerapan, d) evaluasi, e) wisuda (3) Dampak dari 

Manajemen Penerapan Metode Tahfidzul Mutun dalam pembelajaran Qawaid Nadzom An-

Nahwiyyah terhadap kualitas membaca kitab kuning di Pondok Pesantren Baitulhikmah para 

santri dapat a) Menambah wawasan dan pemahaman Qowa’id Nadzom An-Nahwiyah, b) 

Menguasai  dalam membaca kitab kuning, c) Kurun waktu yang cepat, d) Berprestasi dalam 

Musabaqoh Qiroatil Kutub e) Menambah dan memberi gambaran mudah dalam 

mengaplikasikan tata Bahasa Arab. 

Kata kunci : Manajemen, Tahfidzul Mutun, Qawaid Nadzom An-Nahwiyyah 
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: إدارة تنفيذ طريقة تحفظ متون في تعلم قويد نظام النحوية في مدرسة بيت الحكمة الداخلية الإسلامية جاجانغ حسني مبارك

 ، هاركونينغ سالوبا تاسيكمالايا

ستمر إن الدافع وراء هذا البحث هو منهج حفظ قويد نظوم النهوية الذي طبقه العلماء المسلمون منذ زمن بعيد منذ قرون. ي

الحفاظ على هذه الطريقة حتى الآن ، ولكن ليست كل المدارس الداخلية الإسلامية قادرة على الحفاظ عليها لأن كل مدرسة 

داخلية إسلامية لها تركيزها الخاص في تطبيق مجال العلوم من جميع مجالات العلوم الدينية. واحدة من المؤسسات التعليمية 

لتي تركز على الحفاظ على طريقة حفظ قويد نظوم النهوية هي مدرسة بيت الحكمة الداخلية للمدارس الداخلية الإسلامية ا

الإسلامية. لقد طبقت هذه المدرسة الداخلية الإسلامية منذ إنشائها حتى الآن طريقة حفظ قواعد شعر علم النحوة أو باللغة 

اللغة العربية. ومن مجالات المعرفة التي يتم حفظها: العربية المسماة "تحفيظ المتون قويد نظم النحوية" لتعميق قويدية 

النحو ، والشروف ، والبلاغوة ، إلخ. والتي يمكن أن تكون نموذجًا يحتذى به في تطبيق طريقة "تحسين المتون قويد نظوم 

 النحوية" للمدارس الداخلية الإسلامية الأخرى.

المتن قويد نظوم النهوية في مدرسة بيت الحكمة الإسلامية  ( وصف إدارة تطبيق طريقة تحفيظ1أهداف هذه الدراسة هي )

( لوصف 3( لوصف تعلم طريقة تحفيظ المتن قويد نظوم النهوية. في مدرسة بيت الحكمة الإسلامية الداخلية )2الداخلية )

الكتاب الأصفر في تأثير إدارة تطبيق طريقة تحفيظ المتون في تعلم قويد نظوم النهوية على جودة تعلم الطلاب في قراءة 

 مدرسة بيت الحكمة الإسلامية الداخلية.

يستخدم هذا الأسلوب البحثي منهجًا نوعياً مع منهج وصفي. تتم طرق جمع البيانات عن طريق الملاحظة والمقابلات 

يانات ، المتعمقة والتوثيق. تمت معالجة تقنية تحليل البيانات من خلال ثلاثة إجراءات )تقليل البيانات ، وعرض الب

 واستخلاص النتائج / التحقق( لتحديد فعالية البرنامج للمكونات التي يتم تنفيذها.

( إدارة تطبيق طريقة تحفيظ المتون في تعلم قويد نظوم النهوية بمدرسة بيت الحكمة الداخلية 1وأظهرت النتائج أن )

فاتر الإيداع المحفوظة. ، د( أهداف الحفظ الإسلامية تضمنت أ( استخلاص المعلومات ، ب( شراء مرشدين ، ج( شراء د

( تعلم طريقة تحفيظ المتون قويد نظوم النهوية في مدرسة بيت الحكمة الداخلية من خلال تنفيذ أ( 2التي يجب إتقانها ، )

تحافظ ( أثر تطبيق الإدارة لأسلوب "3إيداع الحفظ ، ب( الإعادة / المراجعة ، ج( التنفيذ ، د( التقييم ، هـ( التخرج )

المتون" في تعلم قويد نظوم النهوية على جودة قراءة الكتاب الأصفر في مدرسة بيت الحكمة الداخلية الإسلامية يمكن 

للطلاب أ( زيادة التبصر والفهم لقوة " معرف نظوم النحوية ، ب( ماجستير في قراءة الكتاب الأصفر ، ج( وقت الصوم ، 

( إضافة وإعطاء وصف سهل في تطبيق قواعد اللغة العربية.د( الإنجاز في مسابقه قرؤطل القطب هـ  

 الكلمات المفتاحية: إدارة ، تحفيظ المتون ، قويد نظوم النهوية
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Jajang Husni Mubarok :MANAGEMENT OF IMPLEMENTATION OF THE 

TAHFIDZUL MUTUN METHOD IN LEARNING QAWAID 

NADZOM AN-NAHWIYYAH AT THE BAITULHIKMAH 

ISLAMIC BOARDING SCHOOL, HAURKUNING SALOPA 

TASIKMALAYA 

This research is motivated by the Memorization Method of Qawaid Nadzom An-

Nahwiyyah which has long been applied by Islamic scientists since centuries ago. This method 

continues to be preserved until now, but not all Islamic boarding schools are able to preserve it 

because each Islamic boarding school has its own focus in applying fields of knowledge from 

all fields of religious science. one of the Islamic boarding schools that focuses on preserving 

the method of memorizing Qawaid Nadzom An-Nahwiyyah is the Baitulhikmah Haurkuning 

Islamic Boarding School. This Islamic boarding school since its establishment until now has 

applied the method of memorizing the rules of nahwu science poetry or in Arabic called 

"Tahfidzul Mutun Qawaid Nadzom An-Nahwiyyah" to deepen the qoidah of Arabic. One of 

the fields of knowledge that is memorized is Nahwu, Shorof, Balaghoh etc. Which can be a role 

model in the application of the Tahfidzul Mutun Qawaid Nadzom An-Nahwiyyah method for 

other Islamic boarding schools. 

The purposes of this study are (1) to describe the management of the application of the 

Tahfidzul Mutun Qawaid Nadzom An-Nahwiyyah method at the Baitulhikmah Haurkuning 

Islamic boarding school (2) To describe the learning of the Tahfidzul Mutun Qawaid Nadzom 

An-Nahwiyyah method at the Baitulhikmah Haurkuning Islamic boarding school (3) To 

describe the impact from the Management of the application of the Tahfidzul Mutun method in 

learning Qawaid Nadzom An-Nahwiyyah on the quality of student learning in reading the 

yellow book at the Baitulhikmah Haurkuning Islamic boarding school 

This research method uses a qualitative method with a descriptive approach. Methods of 

data collection is done by observation, in-depth interviews, and documentation. The data 

analysis technique was processed through three procedures (data reduction, data presentation, 

and conclusion drawing/verification) to determine the program effectiveness of the components 

being implemented. 

The results showed that (1) The management of the application of the Tahfidzul Mutun 

Method in learning Qowa'id Nadzom An-Nahwiyyah at the Baitulhikmah Islamic Boarding 

School included a) debriefing, b) procurement of mentors, c) procurement of memorized 

deposit books, d) memorization targets that must be mastered, (2) Learning the Tahfidzul 

Mutun Qawaid Nadzom An-Nahwiyyah Method at the Baitulhikmah Islamic Boarding School 

by implementing a) memorizing deposit, b) repeating/muroja`ah, c) implementation, d) 

evaluation, e) graduation (3) Impact of Management Implementation of the Method Tahfidzul 

Mutun in learning Qawaid Nadzom An-Nahwiyyah on the quality of reading the yellow book 

at the Baitulhikmah Islamic Boarding School the students can a) Increase insight and 

understanding of Qowa'id Nadzom An-Nahwiyah, b) Master in reading the yellow book, c) Fast 

time, d) Achievement in Musabaqoh Qiroatil Pole e) Add and give an easy description in 

applying Arabic grammar.Keywords: Management, Tahfidzul Mutun, Qawaid Nadzom An-

Nahwiyyah 
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